

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat ALLAh SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah **“Uji Toksisitas Ekstrak Daun dan Buah Buas-Buas (*Premna pubescens* Blume) Terhadap *Artemia salina* Leach Dengan Menggunakan Metode BSLT”**.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ribuan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini antara lain kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi saya sekaligus Dekan FMIPA Unimed yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada saya sejak awal sampai selsesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Si.Ibu Selvia dewi Pohan, S,Si., M.Si. dan Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si. selaku dosen penguji saya yang telah banyak memberikan penilaian, saran dan masukan yang membangun mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada Bapak Dr. Syarifuddin, M.Sc., Ph.D. selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberi bimbingan, saran serta dukungan moril selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Kepala Laboratorium Biologi Jurusan Biologi Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc, Bapak Agus Kembaren selaku Ketua Jurusan Kimia yang telah mengizinkan saya untuk melakukan penelitian di Laboratorium Kimia dan Bapak Gatot Kepala Balai Benih Ikan Medan Tuntungan yang memberikan saya izin untuk melakukan penelitian di tempat tersebut, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih dan penghargaan tak terhingga untuk kedua orang tua tercinta, Ayahanda Pariaman dan Ibunda Suliah yang senantiasa selalu sabar memberikan doa, bimbingan, dukungan dan semangat begitu besar kepada penulis serta kepada adikku tersayang Agung Prayoga dan

keluarga besar tante yang selalu mendukung dan mendoakan penulis selama masa perkuliahan sampai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada orang terdekat Diki Pranata, sahabat-sahabat terbaik Poppy lindawaty, Fitri Amini, Eka Marlina, Nia Novita, Yuni Zahara, Sri Wahyuni, Milasari, Muslim, Winny, Renny Anggraini, Armansya Maulana Harahap, Indra Priawan, Riama Uli dan keluarga besar kos ottoke, teman seperjuangan penelitian saya Trifena Pauline Sirait dan poppy Audyna yang telah memberikan dukungan dan doa kepada penulis, ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman kelas Biologi Nondik A 2014.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi ini maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi perbaikan skripsi. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Desember 2018

Penulis,

Agustia Ningsih

NIM. 4142220001